

LA VOZ DE LA CALLE

Los abogados quieren que les paguen al mes

Carlos Villar, letrado autónomo, reclama la paga cada 30 días y que “controlen más los modos de la Policía Nacional”

Avilés, Andrés ILLESCAS Carlos Villar es avilesino, abogado por cuenta propia y escritor. Un verdadero apasionado de su trabajo. De hecho, cuando habla cita con orgullo a Robert Kennedy y el juez Giovanni Falcone: “Fueron personas que dieron su vida por algo más justo”. Aunque reconoce que las cosas para los abogados en Asturias han mejorado, “gracias especialmente a Ignacio Cuesta, que ahora es candidato de Ciudadanos a la alcaldía de Oviedo, pero antes era presidente del Colegio”; también tiene sus peticiones para los políticos. Entre ellas, “que se nos pague al mes, que controlen los modos de la Policía Nacional y que depuren la mucha corrupción que existe”.

Villar cuenta que para un abogado joven es muy difícil empezar. “Como nos pagan al trimestre, y demoran otros cuatro meses más, te pasas siete sin ver un duro. Piensa que necesitas de un coche, porque te apuntas a los tur-

nos de todos los sitios y necesitas dinero, para vivir y pagar autónomos”, relata.

Él no tuvo que enfrentar una situación tan compleja, ya que comenzó en Madrid donde trabajaba para una empresa del metal relacionada con su familia. Hace seis años volvió a Asturias y se recorrió cada juzgado pasando por los turnos de guardia. Ahora está centrado en Oviedo y Avilés, donde tiene su despacho.

Con las elecciones a la vista, lo primero que se le viene a la cabeza es la paga mensual. “El Colegio de Abogados funciona bastante bien, han conseguido que nos vayan a pagar por más conceptos y que no sea trimestral”, explica al plantear de nuevo su reclamación de la paga mensual.

Centrado en la idiosincrasia de su oficio, considera que también faltan medios. “Hay juzgados que están saturados. En especial el equipo psicosocial de Avilés. Solo hay una trabajadora social y una psicóloga, eso hace que se



Carlos Villar, ayer, en Avilés. | A. I.

“Hay Juzgados que están saturados, especialmente el equipo psicosocial de Avilés”

alarguen los procedimientos muchísimo”, apostilla. También pide que se ejerza un mayor control sobre la Policía Nacional: algunos agentes “tienen una actitud impropia de un estado de derecho y una democracia. Tanto hacia el abogado como hacia los clientes. Deberían actuar con mayor educación, eso por decirlo suave”, resume. Además, y en base a los referentes tan elevados que men-

ciona, reconoce que se ven “injusticias y corrupción a todos los niveles”. Algo con lo que pide “tolerancia cero”.

A pesar de su disgusto por estas situaciones, Villar se muestra ilusionado por la labor que como abogado puede desarrollar: “Desafiar todo lo malo que tienes alrededor, ya es de por sí una maravillosa victoria”, se despide, citando a Howard Zinn.